

しおぎり



めざす学校像

- (1) 一人一人の良さが輝く学校
- (2) とともに学び高め合う学校
- (3) 創造と挑戦をし続ける学校
- (4) 児童・保護者・地域から信頼される学校

めざす子ども像

- 【ひ】 表現力豊かに、自ら学ぶ子 (知)
- 【お】 思いやりがあり仲良く助け合う子 (徳)
- 【き】 鍛えた身体で最後までやり抜く子 (体)
- 【こ】 故郷 (ふるさと) を大切にする子 (郷土愛)

ホームページ
QRコード



ホームページ随時更新中

<http://www.kyoto-be.ne.jp/hioki-es/cms/>

何か挑戦し、有意義な夏休みを！



令和5年度も5月上旬までは、新しい生活様式に合わせ、マスクを着用した状態での教育活動を行っていました。それ以降は規制や制約は取り除かれたものの5月中はマスクの着用率も高かったです。今では、子どもたち全員がマスクを外し、通常の教育活動が展開できています。大変嬉しく安堵感さえあったことが思い出されます。今後も、国・京都府・宮津市の状況を考慮しアフターコロナを追究しつつ、教育活動を行ってまいります。

過日(7/1(土))の七夕市では、計画・事前準備等6月に入ってから、休み時間を活用し行ってきました。全校児童が、2つ(赤・白)のチームに分かれ、6年生のリーダーシップのもと、思いやりをもち、助け合いながら『楽しんでもらう』ことを目標に力を合わせ取り組んできました。子ども同士で、いろいろと思考を巡らし、考え、工夫し、物づくり等行う。ここの価値付けを本校は大切にしています。いわゆる、コミュニケーションを介しての人間関係の構築にも繋がる場面です。これらの取組が、本校の良い伝統ともなっています。また、保護者の方をはじめ、地域、青嵐荘の方からも多くの品物を届けてくださり、当日は大盛況でした。ありがとうございました。感謝しています。

本日「通信簿」をお渡ししました。毎回の話になりますが、ご家庭で「通信簿」をご覧になられたら、子どもの良いところやがんばったところを認め、褒めてください。認められたり褒められたりすることで、自己肯定感は高まっていきます。特に幼少期にご家庭でも学校でも愛情を注いでたくさん褒めることは、子どもの成長にとって大切な点です。「通信簿」が子どもにとって、自信を無くしたり説教されたりする原因となるものではなく、がんばりを評価されたり、やる気をつくったりするきっかけとなるよう、声掛けをよろしくお願い致します。

明日からいよいよ長い夏休みが始まります。子どもたちには、長い休みにしかできないさまざまな体験・経験をしてほしいと思います。動物や昆虫、植物の世話をすることもいいでしょう。海や山に出かけ自然と触れ合う体験もいいでしょう。スポーツや勉強に打ち込むこともいいでしょう。興味があることに継続的に取り組み、有意義な夏休みを過ごしてください。今年の夏休みのさまざまな体験・経験が、子どもたちの夢をつなぐきっかけになるよう願っています。8月28日(月)には、心身ともに成長した子どもたちに出会えることを楽しみにしています。



校長 堀 宏安

救急救命講習・7月集会 7/4(火)

お忙しい時間に多くの保護者の皆さんにご参加いただき、PTA救急救命講習・7月集会を行いました。救急救命講習では、京都府ライフセービング協会から2名の講師に来ていただき、水難事故にあわずに無事に帰るために必要なことや、心肺蘇生法・AEDの使い方などを学びました。今年度もPTA水泳が実施されます。いざという時、適切な対処ができるよう、最低、1年に1回は受講しておく必要があるのではないかと思います。



また、7月集会では、PTA水泳の当番や世屋川探検の参加について提起がありました。学校からは、1学期の学習の様子や夏休みの生活で大切なことなどの話をしました。遅くまで、ありがとうございました。

入賞児童の紹介

〔丹後小学生陸上競技大会〕

《男子》



《女子》



〔夏休み中・2学期初めの主な行事予定〕

状況により変更することがあります



日	曜	行 事
7/21	金	学力補習 8:45 個人懇談 10:40~
24	月	学力補習 8:45 PTA 水泳 13:30~
25	火	個人懇談 9:00~ PTA 水泳 13:30~
26	水	個人懇談 9:00~ PTA 水泳 13:30~
27	木	PTA 水泳 13:30~
28	金	PTA 水泳 13:30~
8/3	木	全校登校日 通常登校 下校 10:00
10日(木)~16日(水) 学校業務休止日		
26	土	橋立中学校資源回収
27	日	宮津市小学生陸上競技大会
28	月	第2学期始業式 通常登校 下校 11:30
29	火	全日授業 給食開始
30	水	PTA 立ち番



妙見山海岸清掃 ありがとうございました！

7月2日(日)に浜自治会の皆さんとPTAが妙見山海岸を清掃しました。大変お世話になり、ありがとうございました。

また、今年度も水泳用具保管場所として、山本様の倉庫をお借りました。よろしく願いいたします。



海での水泳の学習 1/1・11

学校近くの海岸で海での水泳学習を行いました。

海ということもあって、しょっぱかったり、波に苦労しながらも浮いたり、バタ足で進んだりして、泳ぐ楽しさを感じながら学習しました。

夏休みのPTA水泳でも泳ぐ練習もしてほしいと思います。



<9月の予定>

2日(土) 授業参観 世屋川探検・親子ふれあい行事
4日(月) 振替休業日

○安全で有意義な夏休みになるように○

- ・計画を立て、規則正しく健康な生活をしましょう。
- ・地域の行事や家の仕事など、さまざまな体験活動や新しいことなどに参加や挑戦しましょう。
- ・交通事故等にあわないよう、交通ルールを守って安全に過ごしましょう。
- ・テレビやゲームなどの使用(視聴)時間はおうちの人と相談してルールを守って使うようにしましょう。

チームで分担して取り組んだ七夕市！



7月1日(土)は授業参観を2校時に行い、七夕市を午後から実施しました。授業参観は、体育や音楽の合同の授業を見ていただいたり、家庭科の実技、社会科で自分たちが調べてきたことを発表し合ったり様々な子どもたちの様子を見ていただきました。

七夕市では、高学年を中心に役割分担して作ってきた商品やアトラクションを売ったり、遊んでもらったりしてお客さんに楽しんでもらいました。保護者の皆さんや地域の施設からも豪華な商品を作っていただき、大盛況でした。



【保護者の感想(一部抜粋)】

- ・各チーム、違った雰囲気ダンスを自分たちで話し合って考え、工夫して表現していたのが素晴らしかったです。
- ・久しぶりに子どもたちが大きな声で歌っている姿を見ることができてうれしく感じました。
- ・お店の名前や商品はどれも工夫がしてあり、頑張りがすごく伝わりました。どの子も笑顔で素敵な行事だと改めて思いました。

